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   ≪ 第 2229 回 例会記録   2007 年 11 月 1 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話     松井 一郎 会長                      

 皆様こんにちは、今年もいよいよ残り 2 ヶ月となりま

した。逗子ロータリーカップビーチバレー大会も、台風

一過の大晴天のもとに開催され、無事に終了しました。

市民まつりに続いてご協力頂いた会員の皆様、ありがと

うございました。また、本日 11 月 1 日は、例会終了後、

人間学達人講座を逗子開成学園にて開催します。７人の

講師の方々、よろしくお願いします。 
さて、今月はロータリー財団の月間です。現在、米山

の寄附は順調ですが、財団の寄附が今一つ少ないようで

す。皆様の心温まる浄財をお願いいたします。世界の偉

大な功績の多くは、一人のアイデアから生まれます。

1917 年アーチ・C・クランクＲＩ会長は、「世界でよい

ことする」という明確な目的をもつ基金を提唱しました。

国際大会での余剰金 26 ドル 50 セントの寄附、この最初

の慈愛種が、世界最大の人道的奉仕、平和の非営利組織

ロータリー財団に成長しました。 
本日の例会では、元国際親善奨学生、田島夏与さん（現

立教大学経済学部講師）に、留学体験やその後現在に至

るまでのお話をして頂きます。また、本日昨年の地区Ｇ

ＳＥ委員長、徳永良輔様（横須賀ＲＣ）より、財団の現

況および、会員の皆様方へのお願いの件についてお話も

ございます。よろしくお願いします。  

 ■ ニコニコ BOX   （４２．０００円）                       
徳永地区委員…R 財団へのご協力をよろしく。 鈴木(久)君…R 財団からﾏﾙﾁﾌﾟﾙﾌｪﾛｰのメダルを頂きまし

た。本日の達人講座参加の皆様ご苦労様です。 松井君…田島夏与さん、スピーチよろしくお願いします。

財団月間です、会員の皆様の心温まる浄財を。 市川君…米山にご協力をお願いします。 
石黒君…市民まつり欠席すみません。 矢部(光)君、長野(芳)君、桐ヶ谷君、船津君、臼井君、

坂井君、菊池君、高橋君…田島さん、よろしく。 岩瀬君…少し休みがちですみません。英国人の来客あり。 
横山君、石田君…田島さん、徳永さんようこそ。 山本(由)君…早いもので今年もあと 2 ヶ月になりました。 
毛利君…若い留学生の前途に幸多かれ。 横瀬君…今年もあと 2 ヶ月、60 才まであと 3 ヶ月！ 
上野君…今日の達人講座ではお世話になります。 松田君…自宅の裏山の紅葉がきれいになってきました。 
桐田君…達人講座先生の皆様、よろしくお願いします。 ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ４２．０００ 
山本(三)さん…気が重い達人講座、でもがんばります。         累計   ￥   ８８７．６８４

 ■ 理事会報告 10/4（松井、矢部(光)、長野、横瀬、山本(三)、桐田、菊池、石田、岩瀬、山本(由)、市川）    

出席報告 会員数 47 名（出席免除 8 名） 出席数 22 名 出席率 57.89％ 前回修正出席率 71.05％

ゲ ス ト：田島夏与様（国際親善奨学生）、徳永良輔地区財団奨学金・学友委員 ビジター： 

本日の進行（18:30）

林 潤氏（衆議院議員）

｢福田政権の課題｣ 

―次回のお知らせ― 

11 月 15 日(木)(12:30)

前田幸一郎氏 

「地球環境の現状」 

11 月例会予定 第 1 例会 11 月 1 日 田島夏与さん   12 月例会予定 

第 2 例会 11 月 8 日 18:30 林 潤氏    ｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣ 第 1 例会 12 月 6 日 12:30 年次総会･上半期報告｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣ 

第 3 例会 11 月 15 日 12:30 前田幸一郎氏  ｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣   第 2 例会 12 月 13 日 18:30 高木直之氏   ｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣ 

第 4 例会 11 月 22 日 18:30 圭室文雄氏   ｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣    第 3 例会 12 月 20 日１８:30 忘年会     ｢蔵の木｣   

第 5 例会 11 月 29 日 18:00 社会･奉仕ﾌｫｰﾗﾑ  ｢海狼｣  第 4 例会 12 月 27 日 休会



 

 
 
 

 ■ 卓話   「国際親善奨学生としての経験」   田島夏与さん 

留学先のボストンは多くの有名大学 本日はお招きいただきありがとうございます。私は

1999-2000 年度に、綾瀬 RC の推薦でアメリカのボスト

ンにありますタフツ大学へ留学させて頂きました。都市

環境政策と経済学を修士・博士課程で学び、2004 年に

帰国しました。現在は立教大学の経済学部で教職に就い

ております。 

が集まる地域であり、ホストロータリ 
アンやその家族、クラブとの交流に加 
えて他国からの奨学生や学友の交流の 
機会も多く、ロータリーを通じて世界 
中に友人を作ることができました。 

国際親善奨学制度は、留学によって専門分野の研鑽を

積むことが出来ることはもちろん、国際交流を通じて人

生の幅を広げてくれるものであるという点が他の奨学

金と比較して大変優れたものだと思います。 

私の専門研究分野は、都市における環境問題を経済学

を用いて分析するということです。留学前は、建設省（現

国土交通省）で公園や緑地を整備する部門の仕事をして

おりましたが、これらの都市環境の「価値」を経済学の

枠組みの中で示すということを主な研究テーマにして

おります。留学時、ボストンでは都心を走る高架高速道

路を地下化し、上部を公園として整備する事業が進行中

であり、修士課程でここに新しく生まれる公園が周辺地

価に及ぼす影響を推定する研究を行いました。この研究

をきっかけに研究者としての道を本格的に目指したの

で、まさに留学をきっかけに新しい人生や研究分野が開

けたと言えます。 

 奨学生の選考は、留学のおよそ 1 年半前に各 RC の推

薦を経て地区で行われます。毎年の地区で集められる財

団への寄附金に応じて 3～4 年後に地区から推薦できる

奨学生の数が決まります。私の年度は、地区で 12 名の

奨学生を送り出して頂きましたが、現在では年 3 人～5
人と少なくなっています。奨学生候補に決定してからは、

1 月の江ノ島での宿泊オリエンテーション等を通じ、奨

学生 OB・OG である学友やロータリアンから多くの支

援を頂きました。自分自身も、帰国してから学友として

の活動を行っており、これらの行事を通じて分野の違う

学友たちと親交を深められることも楽しみの一つとな

っております。 

ロータリーの皆様のご支援で、このような素晴しい経

験ができました。これからの学生にもこのような機会が

与えられるよう、引き続きご理解とご協力を賜りますよ

うお願い致します。 

 ■ 達人講座開催 11/1  14:45～15:30   逗子開成中学三年 7 クラス     

講師とテーマ 

高橋英樹「私の職業」 

松田守郎「アメリカ放浪の旅」 

矢部房男「県議会議員を経て」 

福嶋謙之輔「美食の果てに」 

山本三津子「思春期成長と 

      栄養について」 

長野芳剛「ボランティア活動 

     について」 

横瀬元治「職業について」 

ビデオ“あなたの夢は何ですか” 

 

 
 
 
本

奥

結

≪編集だより≫  ▼早くも 11 月の第一例会です。先月は市民まつり、

ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ大会と屋外の行事が続きました。ともに雲ひとつない晴天にめぐま

れ、会員の、日ごろの行いの良さが伺われました。市民祭りは 6 万 5 千人の

入場者で毎年増加の一途をたどっているようです。わがロータリーは毎年好

評の綿菓子と乾電池のプレゼントで、今年の寄付総額は 10 万円を超え最近の

記録となりました。ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ大会は 14 ﾁｰﾑ総勢 80 名を超える参加があり、大

いに盛り上がった大会でした。この大会は本年度からわがクラブの主催です。

ロータリーの顔が見える企画として拡大していきたいと思います。 

クラブ会報編集委員   横瀬 元治 
11 月誕生･結婚記念日のお祝い 
人：村田典昭  

様：長野美子(芳剛)、赤池薫子(誠信) 

婚：中城勝美・幸江、鈴木孝行・則子、

安藤脩二・久美子、渡辺貞雄・峰子、

石田隆・美恵子、横瀬元治・恵子、 
山本由夫・康子、上野尚之・久美子 
           （敬称略） 
＊市民まつり 100.601 円の益。ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ 14 ﾁｰﾑ出場、総勢 86 名の参加 ＊11/23 チャリティーダンス：11/13 会場で打合せ。

＊11/25 大崎公園アジサイ 160 本植樹：9:00～ 予算 10 万円。＊11/29 社会奉仕ﾌｫｰﾗﾑ：次年度への提言、矢部光・臼井会員。

＊IT 委員会：石田会員が引継ぐ。＊組織は規定の三宅会員に。＊退会：芝田会員･北沢会員は 9/30、山本勇会員は 10/31 付。

   


